



スマネットだより

特定非営利活動法人スマイルネットワークさかい第4号 平成19年4月23日発行

地震と共に始まった周年祭も無事終わりました。NPO 法人になり、さらに前に足を踏み出そうとしている坂井町障害者交流センター（スマイルネットワークさかい）です。

地域の人たち・保護者の人・スタッフの人たちと共に、学童保育・スマイル農園・作業所作りなど、一步一步確実に事業を進めて行きたいと思います。

皆様方のご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。

理 事 金谷伸治



～坂井町障害者交流センター一周年祭を終えて～

去る3月25日（日）に多数のご来賓をお招きして記念式典を開催いたしました。伊藤平一郎自治区長様、小田原幸四郎市議会副議長様よりご祝辞をいただきました。当日は、利用者ご家族そして関係者を含め、約50名近くの出席者がありました。子供達の為にボランティアの方々が紙芝居や手品をしてくださり、又、お昼時でしたので、山口理事をはじめとする愛好家の方々に手打ちそばを100食ほどふるまつていただきました。出来上がりの味のおいしさに皆様大変感動して頂けたかと思います。一周年祭に協力してくださった皆様ありがとうございました。



当センターの学童保育も4月より利用者が3名増え、計7名となりました。また、スタッフも女性職員が2名加わり、学童保育を担当しています。昨年4月より障害者自立支援法が施行され、当施設も新法のサービス体系に沿った運営を行っていくため、法人格取得に向けて取り組んでまいりました。ここまで来られましたのもひとえに関係各位の方々のご支援の賜ものと心より感謝申し上げます。この感謝の気持ちをいつまでも忘れる事なく、地域の皆様との心の交流を大切に明るく楽しく元気よくをモットーに夢のもてるセンターを目指して職員一同努力してまいります。今後ともよろしくお願ひいたします。

事務局長 黒坂輝雄

4・5月の行事予定&編集後記

学童保育事業として、今後月に数回、ピアノを使った音楽療法を行う予定です。

4月10日に法人化の手続きが完了し、ようやく「特定非営利活動法人スマイルネットワークさかい」列車が走り出しました。減速することなく、スタッフ共々、日々力を合わせて加速していきたいと思っております。

事務局 機関車トーマス

